



Service Communication
 presse@chu-montpellier.fr
 04 67 33 91 83

Inauguration de la consultation d'ophtalmologie pédiatrique du CHU de Montpellier



Hôpital Gui de Chauliac

La demande de prise en charge des enfants en ophtalmologie est en nette évolution en particulier au CHU de Montpellier, qui bénéficie de compétences médicales et chirurgicales expertes dans ce domaine. En 2020, 850 enfants ont été accueillis en ophtalmologie au CHU de Montpellier. Cette nouvelle consultation, dirigée par le Pr Vincent Daien, chef du service d'ophtalmologie pédiatrique, se situe à l'hôpital Gui de Chauliac. Le CHU de Montpellier est centre de recours pour l'ophtalmologie pédiatrique de toute l'Occitanie Est.

Une consultation dédiée



Vendredi 22 octobre
 2021

Le parcours de l'enfant, identifié et isolé au sein d'un secteur dédié, permet une fluidité et une prise en charge et en soins optimisée. Dans cette optique, une infirmière puéricultrice et une auxiliaire de puériculture ont été recrutées.

Les pathologies prises en charge sont essentiellement la chirurgie des cataractes congénitales, du glaucome congénital, des malformations oculaires, de la rétinopathie des prématurés, des myopies évolutives, strabismes, etc. Les enfants sont pris en charge de leur naissance (y compris les grands prématurés) à l'âge adulte.



<http://www.chu-montpellier.fr/fr/>

Le soin par le jeu

Le contact avec l'enfant pour examiner ses yeux ou faire un fond d'œil nécessite une approche adaptée dans un environnement propice et calme. Ainsi, le soin par le jeu est devenu une pratique permettant une approche fondamentale.

Les espaces dédiés permettent un accompagnement par le personnel du service des parents et de leurs enfants, notamment lorsqu'il s'agit d'annoncer un diagnostic de malvoyance ou d'expliquer les actes chirurgicaux.

Ce service compte 10 chirurgiens, 4 orthoptistes, 1 optométriste, 5 infirmiers, 6 aides-soignants et 75 étudiants orthoptistes.

Les travaux réalisés

Le projet visait à ouvrir une aile pédiatrique dédiée pour les consultations ophtalmologiques avec 1 box de consultations, des bureaux et une salle d'attente, ceci séparé de la consultation adulte (contrairement à l'ancienne organisation).

Le Budget pour les équipements a été de : 118 600 € TTC pour l'achat de divers équipements de consultation ophtalmologique (réfracteurs automatiques, lampes à fente, tables de consultation, autoréfractomètres, frontofocomètres, etc.)

www.chu-montpellier.fr

Le Pr Vincent Daien, chef du service d'ophtalmologie pédiatrique, est disponible pour répondre à vos questions sur le sujet.

Contact Presse

CHU Montpellier – presse@chu-montpellier.fr

Louise POTREL – Attachée de presse – 06 71 60 72 62.